
第 19 屆第 22 次臨時會第 2 次會議 

(111.07.06) 

「 竹北市自強七街停車場用地 BOT案」基層建設考察 

                                             記錄:鍾春梅 

 主辦機關:新竹縣政府交通旅遊處 

 新竹縣議會張秘書長煥光: 

      各位議員、縣府各局處長及同仁們，大家好! 

      首先跟大家報告，議長、副議長因有公務行程，今天無法蒞 

    臨會場與議員們共同考察「竹北市自強七街停車場」各項興建 

    設施，但議長與副議長在前幾天就先安排到此停車場會勘了。 

      竹北市是一個快速發展的新興都市，最缺乏的就是停車位與 

休閒場所，縣政府也是有鑒於此，因而與民間廠商合作興建集 

商場、電影院、停車場等多元化立體停車場，讓市民爾後不管 

於假日或平日看電影、逛商場不用再跑到外縣市去消費。 

今天議會於臨時會期間，特別安排此考察議程，讓議員們都 

能夠充分瞭解竹北市的各項公共設施建設與發展情形。 

 交通旅遊處游處長志祥: 

     謝謝張秘書長。 

      簡報部分，請龍享廣場股份有限公司謝瀚霆總經理，詳細報告

目前地下 1層樓至地上 10層樓，每一層樓的商業用途以及未來

預計開放的使用空間。待會要去勘查樓層的部分，也請謝總經理



引導解說。 

龍享廣場股份有限公司謝總經理瀚霆: 

 

 

 

 

 



 
 

 



 

 
 

 



 
 

 



 
 

 



 
 

 



 

蔡議員志環: 

    停車場的月租停車位，是否會越來越多人承租? 

龍享廣場股份有限公司謝總經理瀚霆: 

    目前登記的月租車位有 120個了，停車場沒有跟著商場一起開 

幕而先開幕，就是因為周邊有停車位的需求。 

張議員益生: 

    在簡報中，本席聽到有公益車位很高興，也瞭解到你們非常的 

努力，但我要替五峰、尖石、關西三個原鄉的孩子請命，既然是 

新竹縣的影城，未來是否有機會讓偏鄉的孩子，可以用最低的價 

格，用公益的角度一起享受都會區的繁榮?請總經理能夠參考我 



的意見。 

楊縣長文科: 

    張議長、張秘書長、各位議員、縣府各局處長等大家好! 

    感謝大家今天能夠至竹北市自強七街參觀立體停車場，在智慧 

城市裡面，我們的停車功能全部都是智慧停車系統、車位在席偵 

測、車牌辨識，離開的時候掃 QR Code、悠遊卡等多元化繳費服 

務，真的很便民。 

    現在越來越多智慧化的產業推出，不管是醫療、交通安全、健 

康等各層面，我們都會參考運用，希望大家繼續給我們支持，我 

會努力達成文化、科技、智慧城的願景與目標。謝謝大家! 

 張議長鎮榮: 

     楊縣長、縣府團隊、議會張秘書長、各位主任、各位議員及議 

   會團隊，大家午安!大家好! 

     今天是第 22次臨時會，排定的議程是考察龍享廣場股份有限 

   公司投資興建規劃的智慧型立體停車場，我有先去勘查過，覺得 

   停車場的車道，設計的非常好，車道寬度提高至 7公尺，讓雙向 

會車更加便利，請縣府往後在審查公共建築物的車道方面，都能 

夠合乎這種規格實施。 

     最後感謝各位議員能夠踴躍參加，也感謝縣府團隊的重視。在 

   此，祝福各位議員以及楊縣長都能夠高票連任，祝今天的基層建 

   設考察圓滿成功! 


